

Am Freitag, den 26.01.2007 konnte der erste Vorsitzende Marco Sollmann zahlreiche Mitglieder des SFZ-Musikzuges zur Generalversammlung für das Geschäftsjahr 2006 im Saal des Gasthauses zum Goldenen Ochsen begrüßen.

Nach der musikalischen Eröffnung mit dem „Fliegermarsch“ und dem „Badener Lied“ stellte der Vorsitzende die ordnungsgemäße Einberufung und die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. Gegen die Tagesordnung und das Protokoll der letzten Generalversammlung wurden keine Einwände erhoben.

Der erste Vorsitzende Marco Sollmann, Schriftführerin Simone Epp, Jugendleiterin Karin Bähr und Stabführer Dennis Nussbeutel ließen im Anschluß daran in ihren Rechenschaftsberichten das vergangene Jahr Revue passieren.

Die Verantwortliche für die musikalische Früherziehung und die Flötengruppe, Frau Brigitte Lenz war entschuldigt. Der Vorsitzende trug ihren Bericht vor und bescheinigte Frau Lenz eine engagierte und gute Arbeit.

Es folgte der Bericht von Kassiererin Marliese Epp, der die Kassenprüfer Hans Wolf und Martin Bieser eine ordnungsgemäße Kassenführung attestierten.

Marco Phillip, erster Vorsitzender der „Hendsemer Herolde“ und langjähriges SFZ- Mitglied wurde von den Versammelten gebeten, die Entlastung der Vorstandschaft vorzunehmen, die von der Versammlung dann auch einstimmig erteilt wurde.

Für die anstehenden Wahlen wurde Kuno Scholl (später Marco Sollmann) zum Wahlleiter gekürt.

Die Wahlen erbrachten folgende Ergebnisse:

Erster Vorsitzender: Marco Sollmann

Kassiererin: Marliese Epp

Jugendleiterin: Corinna Heldmann

Aktiver Beisitzer: Karin Bähr

Passiver Beisitzer: Norbert Mehn

Kassenprüfer: Kuno Scholl

Bevor Marco Sollmann den offiziellen Teil der Generalversammlung beendete, gab er einen Ausblick auf die bevorstehenden Vereinsaktivitäten.

Als nächstes steht die Faschingskampagne mit dem Rosenmontagsball am 19. Februar an. Bereits zum 6. Mal werden wir ihn zusammen mit dem Männergesangsverein Mönchzell in der Lobbachhalle durchführen. Auch in diesem Jahr wird es wieder einen kostenlosen Bus-Transfer vom Meckesheimer Dorfplatz nach Mönchzell geben. Der Bus fährt ab 19.00 Uhr, alle 30 Minuten. Im Rahmen der Faschingskampagne werden wir an den Umzügen in Heilbronn (Sa. 17.02.07) und Bad Wimpfen (So. 18.02.07) teilnehmen.